
 

 

 

 

 

 

 

 1 学期も、残すところあとひと月ほどになりました。夏休み前に、みんな

でお楽しみ会をするのですが、その内容をみんなで考えました。学級会の形

になると、なぜかいつもより言葉づかいが丁寧になったり、よく聞くように

なるのが不思議です。今日は、おばけやしきがやりたい子と、こわくてやり

たくない子がいたので、「どうしたら、みんなでたのしめる会になるのか？」

をつぎの学級会で考えることになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２2 年度 丹波市小学校 ２年生 

2022.6.23 だい 39 号 

おはなしノート 6/11.12のこと 

第一回 学級会をひらきました。 

じてんしゃを かいにいった 

 きょう、じてんしゃをかいにいきました。じてんしゃの色は白と青で

した。かごはなしでした。サイズは２４インチでした。ぼくはサイズが

あるなんてしりませんでした。いえにかえって、南ほいくしょのちゅう

しゃじょうでじてんしゃのれんしゅうをしました。ぼくは、じてんしゃ

がよゆうすぎました。じてんしゃかってもらって、めーーっちゃうれし

かったです。ちゃこ、ありがとう！！ 

【ふじおか ある羽さん】 

本やさん 

 

今日、本やさんにいきました。２さつかってもらいました。１さつ目

は、このあいだかってもらったつづきです。もう１さつ目はようかいず

かんです。 

いえにかえってからすぐによみました。つづきがはやくよみたいです 

ぼくがよんだあと、パパも本をよんでいました。 

【山村 はるひさん】 

いっぱいぼうず 

きょう、いえでプールの日が晴れてほしかったので、てるてるぼうず

をいっぱいつくりました。 

まずかみをくしゃくしゃにして、その上からかみでつつんでくびのぶぶ

んをわゴムでとめて、そのさぎょうをなんかいかやって、かおをマジッ

クペンでかいててひもをつけてかんせいです。二十一日は、はれてほし

いです。 

【にし田 ゆとさん】 
紙の通信には、ここに子どもたちの 

かいた絵がのっています。 


